



Abteilung TURNEN

*Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter erstellt.
Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung
betreffend Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem
Abschlussbericht.*

Zur Abteilung „Turnen“ zählt das Eltern-Kind-Turnen.

Eltern – Kind- Turnen findet immer mittwochs in der Zeit von 16 bis 17 Uhr in der Rheinhalle / Remagen statt.

In der Stunde lernen Kinder, im Alter von ca. 15 Monaten bis 3 Jahren, in Begleitung ihrer Eltern spielerisch an kleinen Parcours die Turngeräte kennen. Laufen, Klettern, Rennen und Springen ist in den ersten Jahren sehr wichtig und macht den Kindern viel Spaß. Zu Beginn der Stunde probieren wir verschiedene Möglichkeiten zu gehen und zum Abschluss haben die Kinder jedes Mal viel Spaß mit den Bewegungsliedern, welche ihnen mit einfachen Rhythmen die Grundzüge der Bewegung zu Musik beibringen.

Die Stunde steht unter der Leitung von Hiltrud Thiemann, vertreten wird sie von Hannah Thiemann, bei der ich mich ganz recht herzlich bedanken möchte.

Häufig rufen Eltern an, um sich nach der Gruppe zu erkundigen und ihr Erscheinen anzukündigen – und kommen dann leider doch nicht zum Training. Die, die dann doch erscheinen, sind begeistert und schaffen es hin und wieder, befreundete Kinder mitzubringen.

Training findet nicht in den Ferien statt.